



総科で輝いている人  
◇紹介◇



◇総科で輝いている人紹介◇

総科で輝いている人紹介!

都 賢太郎さん

自然環境科学プログラム専攻



「学生生活でがんばっていることは？」

一年生の時から継続してやっているのはボランティア活動です。一年生の時はオペレーションつながりというサークル、二年生から今にかけては学びの里というサークルに参加しています。オペレーションつながりは、もと

も子供が好きだったこと、という子供たちと遊ぶ企画のきっかけで、この団体に入ることにしました。紹介されたのがきっかけで、土日などの時間を使って自然と触れ合うなどの緒に考えているので、学びの里に参加することからは外部の団体が行う活動にも参加しています。今まで行ってきたボランティアに残っているもの、その中で大変だったこと、それがあれば教えてください。学びの里に残っているのは、宅島の植林ボランティア、サークル活動の場合は必ずこの活動では広島から僕一人入だけで、ほとんどの僕一人。だから、最初に会った時から、最初にも緊張していました。会場ではもうすでに仲がいい人たちが出来上がっていて、僕のような気がしていません。みんないい人で、す

「自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？」

自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？

自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？

「自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？」

自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？

自然環境科学プログラム専攻の学びの里で活動している中で、どのような経験や学びがありましたか？







日本で考えると水資源は豊富だからあつたり前みたいなイメージだけど、オーストラリアではこの地域でも水不足で一軒の水を貯めるタンクがあつて、家よつて洗濯を週に一回しかやらなかつたり、食器剤で洗つて水で流さずにフキンで拭いたところもありません。衛生的にはどうなの？と疑問に思つたりもしましたね。そういうところから水があつて当たり前ではない、大事にしようということを考えるようになりましたね。

「留学をして語学以外にも学ぶことが多かったのですね！」

そうですね…オーストラリアのホームステイで二週間位一般家庭のところにいさせてもらったので実際にオーストラリア人として生活している感じで、外国の習慣も体験でき、新鮮な気持ちでしたね！台湾で一番びっぴりしたことはトイレを流す時にトイレトパーを横にある箱に入れて流すこと。もしそのまま流しちゃうと、水道管が詰っちゃうからダメよつて言われましたね。最初は抵抗感があつたりして、ついうっかりちゃつた時には焦ってしまいましたね（笑）

「ただね。そんな感じでびっぴりする体験もできました。」

大丈夫、留学しないと英語は聞き取れないよ。



「や、聞く聞いた話では、日本語がペラペラになるの？」  
「先生は長期の留学をしたことがないので、資格を持っていたりしません。今、私も通訳インスもあると思います。今は、英語をペラペラになることは可能だ、かあも覚えていきます。」

「留学したら上手になれますか？」

「私も悩んでいます（笑）流暢にするには本人で発音がきれいな人を見ることがあります。阿仁谷先生の講義の練習だと、発音専門の内容を学べます。」

「英語は、私も悩んでいます（笑）流暢にするには本人で発音がきれいな人を見ることがあります。阿仁谷先生の講義の練習だと、発音専門の内容を学べます。」  
「英語は、私も悩んでいます（笑）流暢にするには本人で発音がきれいな人を見ることがあります。阿仁谷先生の講義の練習だと、発音専門の内容を学べます。」

「つていうから、もう意味わかんないよね（笑）ホストファミリーの会話聞いてもさっぱりで発言することも難しかったから、ひたすらListeningしていました。」

「留学先で不安に感じたことは？」

オーストラリアのホストファミリーは家族団らんを大事にする家族でした。ホストファミリーの夫婦と、インドネシアから来た先生二人と、私の五人でいつも一緒に晩御飯を食べた。その後にひたすらいろんなこと話しました。私はその日を振り返つたり、英語の勉強の話をしたりしたかな。ホストファミリーはエンジニアで、技術関係の難しい話をしてくることがあるんだけど、日本語でもわかんないよね（笑）インドネシアの先生たちがどんどん返答して会話が進んでしまうから、私も言いたいことがあるのにうまく言えなくて、そのまま話が変わつたりしちゃつて。そういうのはすごく歯がゆかつたです。でもそれが英語を上達させようつていう向上心につながりました。あとはジェスチャーとかを使ってコミュニケーションをとりました。

「語学習得で難しいと思うところってどこですか？」

